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Abstract

        
15 patients aged 8 months to 18 years received implanted venous access catheters. Blood sampling and continuous infusions up to 52 days were performed via these devices. The systems were used for 18-166+ days and implanted for 18-635+ days. The complication rate was low and seems to be dependent on the experience of the caretaker. The systems are a valuable addition in the care of chronic sick children and offer new perspectives of therapy.


      
        
Zusammenfassung

        
Bei 15 Patienten im Alter von 8 Monaten bis zu 18 Jahren wurde ein permanenter zentralvenöser Zugang durch die  Anlage eines subkutanen Reservoirs, das durch einen Katheter in die Vena jugularis interna führte, geschaffen. Über dieses System waren sowohl Blutabnahmen als auch ambulante Dauerinfusionen bis zu 52 Tagen möglich. Die Reservoire waren 18-635+ Tage impantiert und wurden an 18-166+ Tagen benutzt. Die Komplikationsrate war niedrig und ist von der Erfahrung der Behandelnden abhängig. Diese Systeme sind eine Bereicherung in der Behandlung chronisch kranker Kinder und eröffnen neue Therapiemöglichkeiten.
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